

請願案件は、一件提出され、いずれも常任委員会で不採択。本会議でも否決となりました。

2023年4月20日

請願案件一

五泉市長や議員等の特別職の給与報酬削減を求める請願

紹介議員 前議員安中聰

総務文教常任委員会で継続審議となつてきましたが、此度の委員会で不採択となりました。本会議においても不採択

□理由 特別職の報酬審議会において審議。引き下げ等の変更はないとの答申であり、世の中の経済状況に鑑みて報酬を下げるという状況にはない。また、他自治体等との比較においても特別、報酬が高くということではなく、下げる状況にない。また、この物価高騰ということもあり、報酬額を減額する環境にはない。

請願案件二

新潟の最貧は信越・北陸・関東一三都県

中十二位の低さである。抜本的に底上げするための意見書採択を求める請願

紹介議員 波塚静亮 今井博

請願人 阿賀地区労働組合

共産党議員団の波塚・今井の二名が紹介議員となりましたが、残念ながら建設産業常任委員会で不採択。本会議においても不採択となりました。

請願の主旨に鑑みれば、不採択は理不尽であります。最低賃金法の全国一律化、地域別最低賃金一五〇〇円以上など共通認識と合意形成に至つていないと



村松「愛宕山」から眼下に望む 桜満開 春爛漫

う到達点であり、広く世論形成を進める必要を痛感しました。この物価高騰と賃金が上がらない中小で働く労働者にとっても最低限の要求であると考えます。一日八時間二〇日労働、最低月二十四万円の収入が確保されれば、最低限の生活レベルは確保され、全体の底上げにつながるはずです。

私たち議員団の力不足でもあり、今後に期します。

一般質問には、十一人の議員が立ちました。日本共産党議員団からは波塚議員が代表して二日目の議場に立ちました。ここに、要点要旨を記載します。

三月議会一般質問概要

田辺市長 平和の大切さは言うまでもあります。戦争に勝者はありません。五泉市においても「非核平和都市宣言」を制定しています。そこで戦争と平和をめぐる問題と課題について、田辺市長の見解を伺います。

核兵器禁止条約の発効から2年が経過しました。唯一の被爆国である日本は参加をしています。田辺市長の見解を伺います。

田辺市長 平和の大切さは言いつまでもありません。当市においても、数年前から中学生を広島に派遣し、平和の大切さを学び報告会を開いてきました。近年は、残念ながらコロナ禍のため、中止の状況ですが。核兵器禁止条約については、承知しております。被爆国日本の立場から、核兵器保有国と非保有国の橋渡しの役割を果たすという風に認識しております。



波塚 静亮

総務文教常任委員
議会運営委員会委員
共産党五泉市議団長

戦争のない「平和な社会」の実現に向けて

波塚議員

平和は、生きていく上で

の土台、戦争はすべてを根底から奪います。

戦争に勝者はありません。五泉市においても「非核平和都市宣言」を制定しています。そこで戦争と平和をめぐる問題と課題について、田辺市長の見解を伺います。

田辺市長 平和の大切さは言いつまでもありません。当市においても、数年前から中学生を広島に派遣し、平和の大切さを学び報告会を開いてきました。近年は、残念ながらコロナ禍のため、中止の状況ですが。核兵器禁止条約については、承知しております。被爆国日本の立場から、核兵器保有国と非保有国の橋渡しの役割を果たすという風に認識しております。

田辺市長

ご指摘の通りであり、インバウンド強化の交流人口を増やすなどの具体化を検討していきます。

田辺市長

その他、質問時間がなくなり、生活困窮者への市独自の緊急支援の実施、こども園等の職員配置基準等について、質問を行つた。生活保護の申請については、申請数は大きく伸びてはいないとの当局から回答であったが、生活保護の申請を積極的に促す方策の実施を求めて、一般質問を終了した。

としても、ドイツのようにオブザーバー参加をすべきだと思います。

波塚議員

昨年末、閣議決定により、いわゆる安保3文書確認されました。「敵基地攻撃能力」の保有を含む大きな変更がなされ、市民としても看過できない重大な問題と認識しています。市長の見解をうかがいます。

わざと、市民としても看過できない重大な問題と認識しています。市長の見解をうかがいます。